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De nouveaux projets Eramsus + pour la rentrée 2020
Le FREREF participe à 4 nouveaux projets Erasmus + débutant en septembre et novembre 2020 : 
- « Places-3T » qui porte sur les conditions d’émergence et de succès des tiers-lieux, piloté par la coopérative belge SMART en co-coordination avec le FREREF. 
- « Comorelp » qui prend la suite de LLL Hub et vise à développer une plateforme de coopération pour améliorer et comparer les politiques régionales en matière d’apprendre tout au long de la vie, dirigé par l’université de Jagellon en Pologne. 
-« Citized » a pour but de soutenir les politiques éducatives pour l’amélioration de l’acquisition des compétences sociales et civiques, porté par l’Institut International de Droit Humanitaire Sanremo.
-« ED-EN Hubs » porté par l’IUT Lumière Lyon 2 qui a pour but d’améliorer la qualité de l’éducation grâce à la consolidation et la systématisation des relations écoles-entreprises.
Pour en savoir plus sur ces nouveaux projets, voici notre article.
Conférence finale TiLL: inscrivez-vous pour le 21 octobre!
La conférence finale du projet TiLL (Teacher’s inspiring Lifelong Learning) sera tenue en ligne le 21 octobre 2020 et portera sur les compétences des enseignant∙e∙s en matière d’apprentissage tout au long de la vie. Pour avoir un aperçu du programme et vous inscrire, rendez-vous sur le site TiLL. 
Education à la Paix : Upper organise sa conférence finale le 27 novembre !
Rendez-vous en ligne ou à Sanremo à l’Institut International de Droit Humanitaire pour assister à la conférence de clôture du projet Upper sur la systématisation de pratiques d’éducation à la Paix. Venez échanger avec des expert∙e∙s, des practicien∙ne∙s et des représentant∙e∙s politiques de toute l’Union Européenne, et partager votre expérience et vos réflexions lors de workshop thématiques. Découvrez le programme et inscrivez -vous sur le site web du EIP Lab.
CHILD-UP : Les résultats de l’étude quantitative sont disponibles
Les chercheur.se.s des universités partenaires ont achevé la collecte de données quantitatives et les conclusions de leur recherche sont désormais disponibles ! Rendez-vous sur le site web pour avoir accès au rapport sur la législation en place dans les différents pays européens et la recherche quantitative.
Par ailleurs le FREREF est ravi d’annoncer que l’association SINGA – Lyon fait maintenant partie du comité international de stakeholders du projet. SINGA est une association citoyenne qui agit pour créer et développer du lien social entre des personnes issues d’un parcours migratoires et d’autres citoyen·ne·s. L’association développe ses actions autour de 3 piliers : informer et sensibiliser ; interagir ; innover. SINGA promeut notamment l’innovation sociale grâce à un incubateur d’entreprises et pilote également le programme « CALM » (Comme A La Maison) qui permet d’accueillir des personnes réfugiées chez des particuliers. 
Nomination de Liliane Esnault au sein d’un réseau d’expert·e·s européen  
Notre collègue Liliane Esnault a été récemment nommée membre du réseau d’expert·e·s sur la reconnaissance des acquis d’apprentissage à l’étranger dans l’éducation secondaire générale (Network of Expert on recognition of outcomes of learning periods abroad in general secondary education), créé à l’initiative du consortium EFIL – EIESP – CESIE.) Pour plus d’information sur les objectifs de ce réseau d’expert·e·s lisez notre article !
Encore félicitation à elle !
*** English ***

New Erasmus + project for 2020 autumn!
The FREREF is participating in 4 new projects beginning in September and November 2020:
- “Places-3T” which focus on the conditions of merging and success of third-places, piloted by the Belgian cooperative SMART and in co-coordination with the FREREF.
- “Comorelp” that follows up the “LLL Hub” project and aims at developing a cooperation platform to compare and enhance the regional policies regarding lifelong learning. This project is led by the Jagiellonian University.
- “Citized” aiming at sustaining the educational policies for the acquisition of social and civic competences, is led by the International Institute of Humanitarian Law of Sanremo.
- “ED-EN Hubs” led by the IUT Lumière Lyon 2 aims at enhancing the quality of Education thanks to the fostering and systematisation of school-enterprise relationships. 
To know more about our projects, read our article.
Final Conference TiLL: register for October 21st !
The final conference of the TiLL project (Teachers’ inspiring Lifelong Learning) will be held online on October 21st 2020 about the competences of teachers and educators regarding lifelong learning. To have a look at the programme and register, click on the link toward TiLL website.
Peace Education: Upper final conference on November 27th 
The Upper final conference will be held online and at the Sanremo International Institute for Humanitarian Law. Come and exchange about the Peace Education practices with experts, practitioners and policy makers from all over the EU and share your experience and thoughts during thematic workshops. Discover the programme and register online on EIP Lab.
CHILD-UP : quantitative research’s outcomes are released 
Researchers of the partner universities have achieved the collect and analysis of quantitative data, and their conclusions are now available. Find the results on the CHILD-UP website to get an access to the report on legislation in the European researched countries and quantitative data analysis.
Furthermore, FREREF is glad to start collaborating with the organisation SINGA -Lyon, now member of the CHILD-UP Stakeholders’ committee. SINGA is a civil society organisation that act for creating and developing social links between people with a migratory journey and other inhabitants. SINGA develops its action around three pillars: inform and sensitize; interact and innovate. It promotes social innovation with a business incubator and pilots the programme “CALM” (comme à la maison) which enables citizens to receive refugees in their house.
Nomination of Liliane Esnault within a European expert network
Our colleague Liliane Esnault has been recently nominated member of the Network of Expert on recognition of outcomes of learning periods abroad in general secondary education, initiated by the consortium EFIL-EIESP- CESIE. For more information about the expert network’s activity, read our article. 
Congratulations to her again! 
